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2017～2018年度  国際ロータリー会長　イアンH. S. ライズリー

●会　長　青﨑　彰　●副会長　池畠　泰光　●幹　事　小福田　博　●編　集　広報・雑誌・IT委員会（公共イメージ）
四つのテスト　　言行はこれに照らしてから　❶ 真実かどうか　❷ みんなに公平か　❸ 好意と友情を深めるか　❹ みんなのためになるかどうか

学び・育み・実行しよう学び・育み・実行しよう

■吉田　健朗
　１年間お世話になりました。会員の
皆様はもとより何より丸山会長には多
くのご迷惑もおかけし、大したお役に
もたてず申し訳なく今更ながら反省し
ております。
　幹事を仰せつかるにあたり４０周年
のイベントも控えていることもあり不
安いっぱいでありましたが、なんとか会員の皆様の
お力も最大限お借りしながら乗り切ることができま
した。

　特に周年イベント当日には加島
さんの会社ライコーのディレク
ターにタイムキーパーから細かい

段取りまで取り仕切っていただき円滑に進行できま
した。多少コストはかかっても周年イベント等には
プロのお力は必要だなあと痛感いたしました。
　１年間を振り返り、幹事就任の最大の懸案だった
例会出席も１年のうち２回程の欠席でやりくりでき
ました。その際は小福田副幹事にご迷惑おかけいた
しました。
　来年度はさらにSAAの立場で例会出席しなければ
ならず、加島副SAAにはできる限りご迷惑かけない
よう努力します。
　ともあれ丸山会長にのもとで幹事をさせていただ
き、何事にもまじめに熱心に取り組まれる会長の背
中に多くのことを学ばせていただきました。この学
びを次年度からの自身のロータリー活動に活かして
いきたいと思っております。
　ありがとうございました。

幹　事　挨　拶幹　事　挨　拶

会  長  の  時  間 丸山　　修

　やっと今日ゴールを切る事ができま
した。へぼな会長に一年間お付き合い
頂いた会員の皆様本当にありがとうご
ざいます。
　皆様からは一つ一つの行事を消化す
るたびに「ゴールが見えて来たね」と
声をかけて頂きましたが、本当のところでは「まだ
まだ途中だよ、もっとしっかりやれよ」という叱咤
激励だったことに気付いたのは、少し前の事であり
ました。今これで肩の力が抜けるようなホッとした
心持です。
　吉田幹事の的確なクラブ運営のお蔭で２０１６～
１７年度を無事終える事が出来ました。
　多忙な中でもきっちり幹事という職責を果たして
頂いたことは、感謝に絶えません。
　そして各委員長の皆様方には、委員会として、や
るべき事を十分に実行して頂きました。
　個別の事業、案件には申し上げる時間も少なく、
できませんが本当にお世話をお掛けしました。あり
がとうございました。
　そして宇都年度から続いての「鹿児島中央ロータ
リークラブ創立４０周年記念事業」も実行委員会の
皆様を中心にクラブ会員全員の協力体制のもと、姉
妹友好クラブはもとより地区内外からの出席者には
恥ずかしくない結果を残せたことに心から感謝申し
あげます。　

　毎年のことながら２７３０地区内６５クラブどこ
かで５、６回の周年事業が開催されます。すべてで
はありませんが私も何回か出席させて頂きました。
　ここから自慢話をします。うちの４０周年事業の
式典、祝賀会ほど厳粛で華やかで完璧なものはあり
ませんでした。
　その理由を考えてみて、わかった事があります。
　それはまず完璧なシナリオを作った事、３５周年
の故大須会員の作られたシナリオを４０周年用シナ
リオに加島会員に作ってもらいました。
　深野木会員と松元会員の司会進行素晴らしかった
ですよね。
　それと同じくらい大事な事、それは出席者の名簿、
席表が名前、役職など一文字の誤りもなく完璧なも
のを作成する事でした。
　万全を期すために前迫委員長、川路会員、事務局
の上野さんが、何日も、何日も、目をまっかにして、
チェックしました。そこまでしても、えてして、ど
こかで間違いは起こるものですが、一つの誤りの指
摘も受けなかった事に拍手を送ります。誇りと思い
ます。
　これでどこかのクラブから万一依頼があればコン
サルとして料金をもらえるほどのノウハウを持つ事
が、苦しみながらではあったができたことを関係さ
れたすべての方と改めて喜びたいと思います。
　以上をもちまして感謝の言葉に代えさせて頂きま
す。本当にありがとうございました。

会員卓話＝青﨑　彰君・小福田　博君　「会長・幹事就任の挨拶」

前回例会出席率
80.36%

本日のプログラム

平成29年7月3日　第1861回例会



会員卓話＝新入会員　自己紹介

次 回 例 会　平成29年7月10日（月）

6月26日のスマイル  小計 24,000円　2016～2017年度　累計1,062,149円

●丸山　修君・吉田　健朗君／本日は慰労会を開催いただ
きありがとうございました。一年間皆様にお支えいただき、
なんとか全うできました。心より感謝申し上げます。
●尾堂　友紀君／最後のスマイルになります。先週の１８
日、東京で息子の結婚が決まりました。子供２人、千葉と横
浜と完全にこちらを離れることになりました。これからは
夫婦二人で鹿児島と向こうと、半々の行き来になります。永
遠に不滅の鹿児島中央ロータリークラブに在籍させても
らったこと、そして通常では得られない貴重な経験をさせ
てもらったこと、まことに感謝に堪えません。どこかで会っ
た時は、ヤァと声を掛けて頂ければ幸甚に存じます。本当に
ありがとうございました。
●丸元　貞夫君／昨年７月より、此の一年間の「丸山・吉田
号」の無事の航海・帰港大変おつかれさん。流石の名会長・名
幹事振りでした。今夜は大いにゆっくりと飲んで下さい。

事務局、上野さんの引退、非常に寂しい限りです。何日迄も
我々のマドンナの様に、若く、美しく存られん事を！！
●深野木　信君／今日が最後の例会となりました。月曜日
の仕事の調整が難しくなり退会を決意しました。７年間皆
様にはたいへんお世話になり、心から感謝しています。沢山
の経験をさせていただく中、沢山の失敗を笑顔で見過ごし
てくださりありがとうございました。また、今月は様々なこ
とが例会と重なり、ＳＡＡの職務を全うできなかったこと
をお詫びいたします。皆様との出会いは私の財産です。これ
からもよろしくお願いいたします。追伸　白鳥のバレエ衣
装が必要な時はご連絡ください。
●竹田　孝博君／２回さぼっていましたので本日結婚祝い
をいただきました。ありがとうございます。結婚１０年とな
りましたので好きな物を買って良いよといったら、いくら
までと言われ１００と答えようと思いましたが、１０と答
えてしまいました。
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ロータリーソング：「四つのテスト」
会務報告：幹事　吉田　健朗君
１）次週　7/３（月）例会プログラム
　　会員卓話＝青﨑　彰君・小福田　博君
　　　　　　　「会長・幹事就任の挨拶」
　　例会終了後　定例理事会開催
スマイルボックス：親睦委員会
　　　　　　　　　年間上位10名発表　回数・金額

第1860回例会
前々回（6月12日）の補正

59名
59名

45名
41名

80.36%
77.36%

出席報告 会員数 出席数 出席率

2016〜2017 年度

スマイル集計結果（上位）

金　　　額

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.
8.
9.

丸元　貞夫
丸山　　修
吉田　健朗
本坊　　修
海江田順三郎
石塚　俊雄
竹添　　寛
橋元　　隆
福山　孝子
尾堂　友紀

回　　　数

1.
2.
3.
4.
5.
6.
7.

10.

吉田　健朗
丸山　　修
本坊　　修
海江田順三郎
丸元　貞夫
宇都　和治
椨　　茂吉
三島　浩幸
深野木　信
石塚　俊雄
川路　理幸
田中　和俊
前迫　　実


